



群馬県がん患者団体連絡協議会 ニュースレター♪

2022年
第86号

編集・発行/公益財団法人群馬県健康づくり財団

【乳がん月間】ライトアップを実施しました！

主な内容

- 1 【乳がん月間】ライトアップを実施しました
- 2 無料乳がん検診キャンペーンを実施しました
- 3 高崎駅にデジタルサイネージ広告を掲出しました
- 4 令和3年度がん患者ミーティングについて

群馬県および前橋・光のまちづくり連絡協議会にご協力いただき、群馬県庁昭和庁舎と臨江閣（前橋市）の2か所をピンク色にライトアップしました。

①10月18日～10月31日

群馬県庁昭和庁舎（前橋市大手町1-1-1）



②10月18日～10月24日

臨江閣（前橋市大手町3-15）



無料乳がん検診キャンペーンを実施しました！



天候にも恵まれ、あたたかい日差し
のなか活動することができました。

2021年11月6日（土）に、けやきウォーク前橋にて無料乳がん検診キャンペーンを実施しました。

群馬県健康づくり財団からマンモグラフィ検診車を持ち込み、事前にご予約いただいた方を対象に無料検診を実施しました（計16名）。

当日は、大島会長だけでなくあけぼの群馬からも3名の方が参加され、自己検診と定期的ながん検診受診の大切さを呼びかけました。

新型コロナウイルス感染症感染拡大により、例年のキャンペーンとは時期をずらしての開催となりましたが、休日ということもあり、多くの方に訴えることができたのではないかと思います。

～当日の様子～



新型コロナウイルス感染防止のため、乳がんモデルを触る際にはビニール手袋を着用していただきました。

今回ご参加いただいた皆様

会員の皆様におかれましては、キャンペーン実施の周知等にご協力いただき、誠にありがとうございました！

高崎駅にデジタルサイネージ広告を掲出しました！



2021年12月1日から12月31日までの期間、コロナ禍における新しい啓発活動のひとつとして、JR高崎駅 自由通路 改札正面『J・ADビジョン』に、がん検診受診を呼びかけるデジタルサイネージ広告を掲出しました。

広告の放映時間は5時から24時までで、1か月間でなんと約13,680回も放映していただきました！

ご覧になった方もいらっしゃるのではないのでしょうか？

5つのがん検診の受診者数が減っている現状を、グラフを用いて視覚的に示し、「受診控えせずにごがん検診を受けましょう」というメッセージを発信しました。

令和3年度がん患者ミーティングについて

毎年2～3月に開催しているがん患者ミーティングですが、現在新型コロナウイルス感染症が再拡大している状況であることから、安全を第一に考え、開催を見合わせる事となりました。ご理解いただけますと幸いです。

なお、がん患者ミーティングにかわる活動として、がん連協および各会の活動紹介やがん検診受診の啓発を目的とした動画を作成できないかと検討しております。詳細については改めてご連絡させていただきますので、その際にはぜひご協力いただけますと幸いです。（各会の活動写真や動画、メッセージを募集したいと思います！）

事務局からのお知らせ

★【RFLJ2021 ぐんま】応援リレー動画が公開されました！

RFLJ ぐんま公式ホームページ・YouTubeチャンネルにて、RFLJ2021 ぐんまの応援リレー動画が公開されています。

がん連協からは、群馬がん看護研究会、子宮卵巣がん患者会 みゆらりっぷ、「地域がんサロンぐんま」びあサポぐんま、女性がん患者会 ぱるれの皆様が出演しています。

（出演順）

こちらからご覧いただけます！



★各会からのお知らせについて

各会の活動紹介や近況報告など、ニュースレターに掲載したい情報をお持ちの方は事務局までご連絡下さい。（紙面と発行日の都合で掲載することができない場合もありますのでご容赦ください。）

たとえば、
「こんな活動をしました！」
「こんな活動を予定しています！」
「オンラインサロン開催のお知らせ」
などなど…

